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Повысить роль 
комсоргов групп 

Комсомольская группа—это на
чальное звено нашей организации. 
Ог того, 1саков успех комсомоль
ской грунпы, как она сумела спло
тить вокруг себя и повести за со
бой иесоюзную молодежь, во мно
гом зависит успех работы факуль
тета и всего института. 

Ясно, что комсорг—политиче-
•кий руководитель группы—это 
чрезвычайно ответственная фигура 
среди нашего комсомольского ак
тива. Помогать ему ежедневно, 
учить стилю работы, осуществлять 
через него руководство комсо
мольцами—вот задача комсомоль
ских руководителей факультета, 
•нститута. 

Однако этого пе понимает боль
шинство факультетских бюро 
ВЛКСМ, Все комсорги, участвовав-
Ш1е в &овсщан1ии при редакции, в 
един голое заявляли: «Бюро не 
работает с комсоргами». 

— После того, как меня избра
ли комсоргом, бюро ВЛКСМ побе
седовало со мпой и на этом наша 
связь прекратилась,—говорит тов. 
Боксберг. 

Такое отношение к низовому 
комсомольскому активу должно 
быть осуждено. Неправильннм яв
ляется и то, что обычно бюро под
меняет работу комсорга, комсо
мольской группы. Если комсомо
лец долго не платит членских 
«зносов, то его «тянут» на засе
дание бюро. Почему бы не разо
брать поведение такого комсомоль
ца на собрании комсогрупны? Это 
дало бы положительный резуль
тат, это повысило бы роль и от
ветственность комсомольской груи
пы, воспитывало бн комсомоль

цев. 

Почему бы не ввести в прак
тику нашей работы обсуждение 
проступков о'щельных комсомоль
цев первоначально в их же груп
пе в вынесением ' определенного 
решения, которое подлежит ут
верждению общего собрания? Этот 
вопрос необходимо решить. 

Совершенно правильно посту
пил комитет ВЛКСМ ЛИИ, заслу
шав на своем заседании отчеты 
двух комсоргов металлургического 
факультета в присутствии всех 
комсоргов факультета. 

На этом заседании были выне
сены практические решения, ко
торые помогли комсоргам улуч
шить работу. 

Факультетские бюро должны 
подхватить эту инициативу. 

Основная задача комсорга — 
коммунистическое воспитание ком
сомольцев и несоюзной молодежи. 

Коммунистическое воспитание 
студентов предполагает прежде 
всего овладение наукой, в первую 
очередь овладение нарксистско-
леиииской наукой. 

Сейчас во всех группах прохо
дят семинары по основам марксиз
ма-ленинизма. Комсорги должны 
организовать работу так, чтобы ни 
один студент не приходил на за
нятая неподготовленным, без кон
спекта. Нужно осуществить боль
шевистский контроль над теоре
тической учебой комсомольцев. 
Нужно создать в группе такое об
щественное мпепие, чтобы ло
дырям, не желающим повышать 

свой политический уровень, было 
стыдно за свое невежество. А для 
этого сначала с^м комсорг должен 
показать образец изучения марк
систско-ленинской науки. 

Правильно поступает , комсорг 
401-й группы механического фа
культета тов, Боксберг, который 
просматривает конспекты своих 
комсомольцев, проверяет, как каж
дый комсомолец готовится к семи
нару. 

Комсорг влзсте со старостой и 
профоргом должны ежедневно за
ботиться о выполнении группой 
учебного плана. Он должен до
биться, чтобы комсомольцы его 
группы были застрельщиками в со
циалистическом соревновании. 

Чрезвычайно важен личный 
пример. Комсорг 151-й группы 
ппженерно-физичеекого факульте
та тов. Темкин задолго до срока 
сдал все 6 чертежей и экзамен по 
черчению. Он подал своей группе 
наглядный пример того, как сле
дует выполнять учебный план. За 
тов. Темкиным потянулись и ос
тальные студенты групиы. 

Коммунистическое ' воспитание 
предполагает борьбу за дисцип
лину. Это—одпа из важпейших 
задач комсорга. Прежде всего нуж
но укрепить комсомольскую дисци
плину. Это привьет комсомольцам 
чувство ответственности, органи
зованности, это поможет укрепить 
учебную дисциплину. 

Если вокруг людей, не чув
ствующих ответственности, вокруг 
лодырей и прогульщиков будет 
создана атмосфера нетерпимости, 
задача укрепления дисциплины 
будет во многом решена. 

Комсорг 585-й группы инженер
но-физич еского факультета тов. 
Коган сумел укрепить в своей 
группе комсомольскую дисципли
ну, а это сказалось и на учебной 
дисциплине. Группа не нмеет ни 
одного прогула. 

Коммунистическое воспитание 
предполагает физическое и воен-
1ше воспитание. Велика роль комс
орга в деле мобилизации комсо
мольцев и несоюзпой молодежи на 
сдачу норм нового комплекса ГТО, 
на овладение военными специаль
ностями. 

Комсорг 125-й группы электро
механического факультета тов. 
Бурменский хорошо поставил в 
своей группе военно-физкулыгур-
пую работу. Во время трепировоч-
пых воздушных тревог его группа 
вся, во главе с комсоргом, являет
ся в распоряжение штаба ПБО. 
' Вот над чем должны работать 
комсорги, вот примеры того, тсак 
комсорги ставят и проводят в 
своих группах насущные вопросы 
нашей работы. 

И прежде всего каждому комс
оргу следует проявлять пйбольше 
инициативы, побольше молодого 
комсомольского задора. 

Из материалов совещания луч
ших комсоргов факультетские ком
сомольские руководители должны 
извлечь урок. 

Не подменять группу, а рабо
тать в группах, опираясь па комс
оргов,—вот задача, которая стоит 
перед факультетскими бюро. 

а с героями-лыжниками 
Уже с утра всех облетела радо

стная весть: сегодня встреча с 
бойцамп-лыжнпкаыи, студентами 
нашего института. 

В назначенный час в клубе ра
бочих и служащих собрались пред
ставители деканата и студенты 
механического факультета. 

Бурными аплодисментами встре
тили присутствовавшие появление 
товарищей Фельдмана, Семенова 
и Прядилова. Кругом радостные и 
взволнованные лица, дружеские 
рукопожатия, крики «ура!>. Все 
это окончательно их смутило... 

После долгих оваций установи
лась тишина. Слово берет секре
тарь бюро ВЛКСМ механического 
факультета тов. Резников. 

— Сегодня мы приветствуем 
наших лучших товарищей-комсо
мольцев, и потому особенно сильно 
паше ли1^ование. Фельдман, Семе
нов, Прядилов и другие комсомоль
цы вписали золотые страницы в 
свои биографии самым фактом 

участия в борьбе с белофиннами. 
Каждый, кто посмеет напасть на 
город Лепмна, поломает зубы да
леко за его пределами!... Слава 
тем, кто делом показал пример 
всем нашим комсомольцам! 

Выступает боец лыжного отря
да Коля Семенов, 

— Очень трудно говорить. Про
сто хочется сказать: здравствуй
те, товарищи,.. 

й снова гремят аплодисменты. 
— Спасибо вам за дружеское 

внимание. Если угроза нападения 
снова нависнет над иашей стра
ной, мы все, как один, вернемся 
в строй и, как говорил наш по
литрук, врагу мало не будет. 

После Семенова рассказывает о 
жизни на фронте Саша Фельдман. 

— Люди, среди которых мы жи
ли,—прекрасные, замечательные 
товарищи. Это подлинные герои. 

— Когда был заключен мнр, до
велось разговаривать с одним бело-
финским офицером. 

— Больше всего,—говорил он,—, 
мы боялись вашей артиллерии. 
А в последнее время появились 
люди в халатах, которых мы бо
ялись пе меньше артиллерн... 

— Эти люди в белых халатах— 
наши лыжники, товарищи!—за
кончил свое выступление Фельд
ман. 

Прядилов произнес нажболее 
короткую речь. 

— Обо всем уже сказали Коля 
и Саша. Я могу добавить: еслн 
понадобится, мы еще покажем, на 
что мы способны. 

Бурной,' дол'го не смолкающей 
овацией встретили присутствую
щие заключительную здравицу 
тов. Большакова, руковолиеля 
оборонных кружков: 

— Да здравствуют наши лыж

ники-фронтовики, примеру кото

рых мы будем следовать! 
I Л. ЭПШТЕЙН 

К приему 
готовиться 

в этом году на I курс институ
та нужно Припять 1725 человек. 
Учитывая недостаток мест в об
щежитиях, мы вынуждены будем 
ориентироваться главным образом 
на оканчивающих ленинградские 
школы. 

В нашем городе свыше 30 ву
зов. Из выпускников школ боль
шая часть юношей уйдет в РККА, 
девушек же останется приблизи
тельно 7000. Отсюда видно, ка
кую большую агитационную ра
боту надо провести, чтобы моло
дежь поступила в наш институт. 

Первой задачей является не
медленное восстановление связи 
со школами, для чего факультеты 
должны использовать учившихся 
ранее в этих школах. 

Организация дней «открытых 
дверей» в целом по институту и 
по факультетам, выпуск печатных 
агитационных материалов, органи
зация бесед со школьниками на 
местах—за все это должна взять
ся наша дирекция как можно ско
рее. 

Большую помощь могут оказать 
институту студенты, уезжающие 

В и н с т и т у т 
т е п е р ь ж е 
на практику. Их нужно обеспечить 
соответствующими материалами. 

I Уже сейчас получено большое 
число запросов от школьников от
носительно правил поступления в 
ЛИИ. 'Отдел кадров дает ответы, 

,но этого мало,—надо со стороны 
студентов организовать товарище
ское шефство над интересующи
мися нашим институтом, чтобы в 
личных письмах информировать 
молодежь о специальностях, до
биваться того, чтобы все прислав
шие запросы отправили нам и 
свои документы. 

I ' Следует указать дирекции студ
городка на то, чтобы она немед
ленно приступила к выселению 
из общежитий посторонних людей, 

I число которых доходит до тысячи. 
Без этого расселение вповь при
нятых встретит большие затруд
нения. 

Время не ждет. Если мы сейчас 
же включимся в подготовку к но
вому приему в ЛИИ, мы полу
чим полноценный состав студен
тов I курса. 

I Член комитета ВЛКСМ ЛИИ 
' БАБИН 

Опаздывают с чертежами 
На I курсе факультета про

мышленного транспорта у студен

тов эксплоатационно-строительной 

специальности сессия начинается 

в первых числах мая. До ее на

чала осталось полтора месяца. 

Однако с выполнением графиче

ских работ в группах не все об

стоит благополучно, В группе 173, 

например, 26 человек, а четвертое 

задание по графике до настоящего 

времени сдала лишь половина из 

них, несмотря на то, что срок 

давно прошел, и пора принимать

ся за пятое задание. Задолжен

ность имеют студепты Бориоик, 

Вестунг, Васильева, Воронов, 

Голубчин, Кривая, Медведский, 

Петрова, Теряева и Шестакова. 

Студент Федоров не сдал еще 

третьего задания. 

Неважно обстоит дело и со сда

чей геодезических заданий. Вто

рое, несмотря на истекший срок, 

не сдали тг. Кривая, Медведский, 

Новоселова, Петрова, Нтицыжа, 

Федоров. 

Необходимо сейчас главное вни

мание уделить своевременному 

выполнению графических работ 

тем более, что группа взяла обя

зательство выполнить все задания 

к 1 мая. 

В. В. МОЗГАЛЕВСКИЙ 

Интересная 
конференция 

На металлургическом факульте
те полным ходом идет подготовка 
к конференции НТК. 

По предварительным данным, 
конференция продлится со 2 по 
5 апреля. В работе примут уча
стие 3 ^ 4 секции: общей физики 
и химии, черной металлургии, тер
мообработки и металлографии. 

Закончится конференция нленар-
ным заседанием. 

На секциях будут заслушаны, 
в основном, студенческие доклады. 
Темы их—новейшие научные от
крытия, новые теории, критика 
определенных научных статей, по
ложений. Среди докладов—сообще
ния о научной работе самих сту
дентов в научно-технических круж
ках, своеобразные творческие само,-
отчеты. Например, студент Драз-
нин сделает доклад об алюминие
вых проводниковых сплавах—^ре
зультат двухлетней исследователь
ской работы. Тов. Цветкова сде
лает сообщение о своей копкурс-
ной работе: «О пористости чугуна». 

Кроме студентов, сделают до
клады научные руководителя 
кружков—доц. Петров, доц. Скор-
челетти, академик Н. Т. Гудцов 
и̂  приглашенный с инженерно-фи
зического факультета чл.-корр. 
Академии наук СССР, проф. С. 3. 
Рогинский, который прочтет до
клад о кристаллизации из расп.Щ1-
вов. 

На пленарном заседании, кроме 
организационных вопросов, будет 
студепческий доклад о современ
ных теориях болезни металлов— 
«флокенах». На пленарном же за
седании будут выступать депутат 
Верховного Совета СССР акад. А. А. 
Байков и члеп-корреспондент Ака
демии наук проф. Карнаухов, ко-' 
торый расскажет о своей послед
ней работе по получению свароч
ного железа. 

Будем надеяться, что предпола
гаемая конференция пройдет ус
пешно и в полном объеме. 

ГОЛУБЦОВ 
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КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь 

К О М С О Р Г А М И НАДО Р У К О В О Д И Т Ь 
11 марта в редакции газеты „Индустриальный" состоялось совещание 

лучших комсоргов студенческих групп института, Присутстзовало И комс
оргов с рагных факультетов и курсов. 

Ниже мы печатаем краткие записи выступлений участников сове
щания. ,. , ' 

Кандидат на стипендию 
имени Молотова 

Тов. БОКСБЕРГ—комспрг 401-й гр. 
механического факультета 

Как создать 
дружный коллектив 

Для комсомольского руководите
ля очень важно, чтобы группа . 
была дружной. В начало, учебного «̂У '̂ ь.дали пособие. 
года наша группа, состоящая из О '̂̂ ^̂ н̂ое внимание 

знать, как ого товарищи живут факультетская комсомольская ор-
во Бноучебное время, Я часто бы- ганизация, то, вероятно, этих 
ваю в общежитии, знаю, кто как опшбок пе было бы. 
живет. Так, например, мне хоро- Вообще руководства со стороны 
шо известно, что студент К. иа- бюро ВЛКСМ не чувствуется. Де-

ходится в тяжелом материальном 
положешш. Перед сессией я с ним 
часто беседовал, добился, чтобы 

студентов разных потоков, как-т-о 
^ не была снаяна, и работать комс

оргу было дово,1ьно трудно, 
Искоро мы уохали на практику 

Ф гор. Горький. Здесь мы ближе 
уз1гали друг друга, подружились. 
Особенно нам помогла дискуссия 
т статье «О коммунистической 
морали», помещенной в «Горьков
скоЙ коммуне*. Долго и горячо об
суждали студенты этот волную
щий молодежь вопрос. После дис
куссии я сразу почувствовал, что 
студенты стали ближе друг к 
Другу. 

А это сказалось положительным 
образом и на учобе. Зимине экза
мены группа сдала успешно, а чю 
основам марксизма - ленинизма 
средний балл оказа-чсн самым вы
соким—4,39. 

Сильно помогли групповые со-
йоседований. По 1Т главе состоя
лись три беседы и прошли они 
довольно оживлепно. 

Сейчас вся группа энергично 

бюро дол
жно быть обращено на комсомоль
скую группу, но мы, комсорги, в 
повседневпой жизнн этого не 
чувствуем. Вот факт. Недавно на 
факультете состоялось совещание 
комсоргов и агитаторов групп, по 
из бюро ВЛКСМ никто почему-то 
но. явился. 

Деловой помощи—вот чего тре
буют комсорги. 

о 
Тов. КОГАН—комсорг 58д-й_гр. 

инженерно-физическогофакультета 

Вникать 
в учебные планы 
Комсомольские группы и даже 

комсомольские бюро [факультетов 
обычно не занимаются учебными 
делами—не ннтересую'Ля работой 
кафедр, программами и т. п. 

Некоторый опыт в этой области 
нмеет паша 585-я группа. Мы 
обычно активно участвуем в об-

кч)Товнтся к семинарам. На заня- суждопин на кафедре программы 
тнях по теме «Коммуннстическип" 
^манифест» и по ]1абото Ленина 

но курсу н вносим свои замечания. 
Например, так былп с программа-

<:Что делать?» присутствовали все ^"* "о электротехническим дисци-
студенты и конспект^! были почти 
у всех. 

Плохо, что комсорги у _ нас 
обычно предпстаплопы самим' се
бе. Вот я выбран совсем педавпо, 
но с бюро ВЛКСМ факультета 
после первого знакомства 
связь прекратилась. 

О 
Тов. СМИРНОВ-комсорг 505й гр. 

металлургического факультета 

Требуем 
деловой помощи 
Еще на П1 курсе группа избра

ла меня комсоргом. За два с лиш
ним года я хорошо изучил н ком
сомольцев и несоюзную молодежь. 

Наша группа — сплоченный, 
дружный коллектив, энергично до
бивающийся высокого качества 
учебы. После зимней сессии мы за
няли на факультете первое ме
сто. Средний балл у пас—4,65. 

Комсорг должеп во-время ста
вить перед студентами наиболее 
важные вопросы как учебпой, так 
и политической жизни. Я обычно 
делаю таким образом. .'Предвари
тельно со старостой и профоргом 
мы обсуждаем вопрос, который 
<;ледует предложить вниманию 
грунпы, а потом уяс созываем 
групповое собрапие. И проходит 
оно обычно при активной явке 
студептов. 

Еще в прошлом семестре, гото
вясь к сдаче курса «основы мар-
ксизма-лешпшзма», , я предложпл 
групне устроить теоретическое со
беседование по 1У главе. Предло
жение было охотно принято, и со
беседование принесло 

плинам. Это дает группе возмож
ность лучше вникать в учебный 
процесс н успешнее справляться 
с учебным планом. 

-В этом году у нас неплохо по
ставлена агитационная работа в 

наша'группе. Здесь многое сделал аги
татор тов. Левитин. В прошлом 
семестре по его инициативе об
суждалась статья «Война и рабо
чий класс в капиталистических 
странах», помещенная в Хз 20 
журнала «Большевик^. Студенты 
серьезно подготовились к беседе. 
Воирос о тактике коммунистиче
ских партий был рассмотрен глу
боко, так как предварительно бы
ла изучена работа В. И. Ленина 
«Две тактики социал-демократов в 
демократической революции». По
сле вступительного сдова агита
тора студепты выступали с пе-
больншми докладами. 

Подавно состоялась беседа о 
Финляндии. Студент Певзнер сде
лал исторический обзор, об эконо
мике Финляндии рассказал сту
дент Каганов, о военных ресур
сах в мионое время—комсорг. 
Группа осталась беседой очень до
вольна. 

ласн1ь все так, как сам находишь 
целесообразным. 

В школе я получил некоторый 
опыт комсомольской работы и сей
час применяю его в группе. На
пример, использую перерывы 
между лекциями. В эти 5 или 10 
минут мы обсуждаем какой-ни
будь вопрос, пе терпящий отлага
тельства. 

Нам, комсоргам первого курса, 
факультетская организация ВЛКСМ 
][олжпа помогать новседневно. 

О 
Тсв. ТАРАСОВ—комсорг 146-й гр. 

механического (факультета 

Не отстаем в учебе 
и в оборонной 

работе 
Нан1а группа состоит из 19 че

ловек, из них 13 комсомольцев. 
Первую сесс-ию мы сдали непло
хо (средний балл—4,15). Я это 
объясняю тем, что мы сумели ор
ганизовать дружную товарищескую 
взаимопомощь. Лучшие и наибо
лее сильные студенты как, напри
мер, тов. Жбанков (ныне кандидат 
па стипендию нме1гн тов. Сталина) 
и тов. Булгаков занимались с от
стающими, помогали пм готовить
ся к экзаменам. 

В начале этогч) семестра к нам 
пришли студенты пового набора. 
Им тоже оказывается помощь. 

Сейчао почти все студенты груп
пы втянуты в общественную рабо
ту. Это удалось потому, что еще в 
начале года мы настойчиво выяв
ляли актив, изучали людей. 

Особой любовью у студентов 
пользуется оборонная работа. Обо
ронный день прошел успешно, вся 
группа сдала нормы ПВХО. Здесь 

Тов. Соловьев 

О 
Тов^ БУРМЕНСКИЙ—комсорг 

''125-й гр, элентромеланичесного 
факультета 

Руководства;! | 
не чувствуем ' 

в первом семестре у пас было 
мпого трудностей, особенпо с ор
ганизацией соревнования. Студен
ты, не знакомые еще с условия-

огромную мн учебы в вузе, брали обязатель-
"̂ ^ '̂̂ У- I ства, не рассчитав своих сил, и, ко-

Ьомсоргу не удастся наладить нечно, не всегда в состоянии бы-
работу в группе, если он не изу- ли все выполнить, 
чит каждого студента, пе будет} Если бы нам на помощь пришла 

Группа многим обязана своему 
комсоргу. Учась сам, Борис учят м 
своих товарищей, оказывает нм не
мощь в «критические моменты». 
Взятый им стнль руководств* 
группой, его уверенность и реши
тельность, чуткое товарищеское 
отношение создали ему среди то
варищей заслуженный авто^ритст. 
В нем группа увидела хорошёг» 
организатора и относится к ег* 
советам н пожеланиям серьзио I 
внимательно. 

Свои организаторские споеоби-

сти Соловьев особенно ярко сумел 

П!юявить во время производствен

ной практики. Благодаря ему груи

па провела практику так, что но-

лучила отличную оц^^нку кафед|1 

металлургии стали'и чугуна. 

Соловьев НС замыкается в рам-
Отличная учеба и общественная ^ ,, 

деятельность слились у тов. Со- «^х своей групны. Можно ирям# 
ловьева воедино. Всего лишь пол- сказать, что ни одно мероприятие, 
тора года прошло с тех пор, как проводимое на факультете, не 
тов. Соловьев вступил в комсомол, проходит мимо него, во всякое де-
а за это время им уже проделана ,о ,„ вкладывает долю своей 
огромна-я работа, поднявшая ус
певаемость группы, снлотйвнгая ее ^̂ ^̂ Р™ -̂
в единое целое, С уверенностью н решительш*-

Когда тов. Соловьев через 3 ме- стью действует Борис, выполняя 
сяца после своего вступления в ^̂ ^̂ у̂ю работу. Он одинаково ак-
комсомол был изоран комсоргом 
группы, группа имела средний ™ '̂̂ «' ^̂ ^̂ '̂ ^̂ У*' « ^ "^Р^"*^*^** «̂ '̂ • 
балл 3,67 и 13 «хвостов» (на 15 селения 1936 г. и 1939 г., и « 
человек в группе). Проходит полго- агитационной работе во время вы-
да~и группа поднимает свой балл боров в местные Советы депутатов 
до 4,05, а через год, на только трудящихся, и в органнзацы 
что прошедшей зимней сессии, 

группа получает средний балл 4,31; ^РУ""'^^™ ^''''^'' '^^^'^^ " ' ' 
без единой «двойки, и неявки на культпохода группы в театр. 

эк.замен. На всю группу -приходат- По поручению 401 группы 
ся 8 посредственных оценок. металлургов СЫРОМЯТНИКОВ 

Не справился с работой... 
в течение всего П1>ошлого се- пе, в результате чего онн оченк 

местра бюро ВЛКСМ механическо- часто не происходили в назначае-
го факультета, видя то, что коме- мое время. Не руководил он так-
орг 241-й группы И. К. Самусе- же и социалистическим соревно-
вич не выполняет своих прямых ванием, так как считал, что Э1'« 
обязанностей но политическому дело профорга, 
воспитанию студентов, не помо'-. ^ ^ ^^^ .^^^ ^оты с вне-
гает старосте и профоргу в их .̂̂ ^^^^^^ молодежью, то и здесь 
борьбе за очличные показатели 
грунпы, пыталось помочь тов. Са- положение 

В грунпе 

было неблестящее, 
нам удалось занять первое место *''•' ' ""•.«'•—. .^...^•.^^ ^^^.. ^г. ^ группе имеются такие пре-
на курс*. мусевичу, но и;, этого ничего не •;;̂ ^̂  товарищи как, например, 

Вообще же среди пёрвокурсни- /^^"^'^' ЦОрий Гнедовский—ударник уче-
ков оборонная работа развернута Тогда бюро предложило групне бы, прекрасно работавший на нз-
слабо. Этим делом надо заняться заслушать отчет Самусевича на бирательном участке и награжден-
серьезно, чтобы по окончании ин- комсомольском собрании, которое ный за это гоамотой, овладевший 
ститута мы могли прийти на при- состоялось 27 февраля. [специальностью пулеметчика — 
зывпые пункты, получив уже обо-1 ]д свот докладе-отчете 'ГОв Са- ' '^^Рый до сих пор не комсомо-
ронную специальность здесь, в ин-
стйтуте. 

мусевич,как и следовало ожидать,-!*'^^•.Р^з^'';,'^ э™« «*̂  ^««^^ '̂̂  '̂ '̂ **-
почти ничего не сказал о своей| '^^^''^^'^'*' 
работе, ограничившись лишь ха-1 Собрание отметило, что^ прычи-
рактеристиками отдельных комсо-; ной плохой работы тов. 'Самусе-
мольцев. Прн этом он показал,! вича явилось то, что он не сумел 
что за год.,, даже не изучил лю-' завоевать автош1тет среди комсо-
дей, как следует. Говоря об от- мольцев, с самого начала стал 
дельных студентах, он больше об- 'разговаривать начальническим то-
ращал внимание на личные от- ном. 

ношения между ними, а не на ^ ^ ни к чему не привела. 
участие комсомольцев в новее- ^^^ ^.^^ Самусевич решил, что его 
дневной раооте. 

Все выступавшие со всей 

.Молодой ученый, доктор физико-мате
матических наук М, О. Корнфельд (фн-
шко-технический институт) приводит 
большую работу по изысканию путс{1 

увеличения срока службы автошин 

;просто хотят опорочить. 

^'^^ \ Группа правильно признала ра-
постью показывали, что тов. Са- ^оту Самусевича н^удовлетвори-
мусевич кое-что делал в течение дельной н решила освободить ег« 
недолгого времени носле его вы- ^ от обязанностей комсорга. 
боров в комсорги, по уже с пача-; ^а этом же собранш состоя
ла прошлого семестра ограничи- лись выборы нового комсорга. 
вался лишь напоминаниями об Большинством голосов был избран 
уплате членских взносов, объяв- С- Верещагин—ударник учебы м 
ленияни о собраниях да еще тем, активный комсомолец, 
что подходил к тому или иному Группа надеется, что Вереща-
комсомольцу и командным голосом гин прн повседневной помощи се 
заявлял, что тот должен сделать стороны всех комсомольцев грун-
то-то и то-то... пы сумеет хорошо вести свою ра-

I Тов. Самусевич совершенно не боту. 

I руководил политзанятиями в груп- Я. СЛАВИН 
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ПАРТИЙНАЯ ж и з н ь 

Каждый 
коммунист 
обязан изунать 
теорию марксизма 

21 марта на заседании нарт1ш-
ма было заслушано сообщение тов. 
Фрадлина о ходе изучения исто
рии ВКП(б) .1)уководяи(им активом 

нистнтпа-
После обсуждения этого вопро

са партком констатировал, что изу
чение нсторни ВШ1(б) коммуни
стами и особеино партактивом 
протекает неудовлетворительно. 

Только немпогие товарищи, да
же из партактива, нолностью серь
езно изучили «Краткий курс ис
тории ВКП(б)» . 

Подавляющая часть руководя
щего актива только последний ме
сяц-два. взялась серьезно за изу
чение исторни партии. Есть ком
мунисты, которые до снх пор не 
приступили к работе над повыше
нием своего ндейно-политического 
уровня (Крапивенский, Бржестов-
ский, Синдаловский и др.). ' 

Считая такое положеппе совер
шенно недопустимым, партком по
становил: ' 

обязать партийные бюро к 1 ан-
рсля провести индивидуальные 
беседы со всеми коммуннстами,' 
установив точно как изучают ис
торию ВКП(б) все коммунисты 
парторганизации; 

тов. Фрадлину к 27 марта по
добрать совместно с партбюро 
группу наиболее теоретически под
готовленных коммунистов и пред
ставить нх на 'утверждение как 
консультантов в номощь изучаю-
]цим историю ВКП(б); 

обязать партбюро к 1 апреля 
обеспечить составление всеми 
коммупнстам1И, самостоятельно 
изучающими историю ВКП(б), ин
дивидуальных планов работы. При
крепить этих коммунистов к вы
деленным консультантам для кон
троля и помощн им в работе, В от
ношении членов партбюро и парт
кома эту работу провести тт. Кап
ланскому и Фрадлину; 

широко практиковать товари
щеские собеседования по отдель
ным главам «Краткого курса», 
«тдельным произведениям или во
просам марксистско - ленинской 
теории, однако, не допуская под
мены ими самостоятельной работы 
коммунистов по повышению свое
го идейно-политического уровня; 

тов. Фрадлину до 15 апреля 

проверить работу всех кружков по 

изучению истории ВКП(б) и пред

ставить на утверждение состав 

кружков и нх руководителей; 

обязать партбюро проверить 

подготовку коммунистов к заня

тиям в кружках; 

газете «Индустриальный* и стен

ным газетам систематически ос

вещать работу коммунистов, осо-

бетшо руководящего актива над 

повышением идейно-теоретическо

го уровня; 

полностью освободить для нарт-

учебы руководящего актива 1, 7 и 

19 числа каждого месяца и 5-й 

' день пгестидневки; 

кабинету марксизма-ленинизма 

организовать систематическую кон

сультацию для самостоятельно 

изучаюн^иx историю ВКП(б), а 

также лекции как по отдельным 

главам, так и по отдельным про

изведениям классиков марксизма-

ленинизма. 

НА ПЕРВОЙ ЛЕКЦИИ 

На деле 
перестрогать 
аппарат института 

На этом же заседании парткома 
был заслушан доклад об измене
нии ст-руктуры аппарата и сокра
щении штатов ЛИИ. Почти все вы-]типиым политическим деятелем, 
стуиавшне в прениях отметили, что революционным демократом и в 
'П)чных данных- о штатах, несмот- философии Гегеля он искал мето-
ри па приказ директора, ни отдел | дологип революционной борьбы. 
кадров, ни бухгалтерия не имеют, ^Кизнь показала, что философия 
Это является результатом того, I р^^,^^^ ,̂ ^^^ диалектит^а не нод-
что не сделано главного—не р а з - 1 ^ . ^ , ^ . ^ ^ ^ революндюнпой прак-

тнкой, а Противоречат ей. В этом 

В 1842 году у Маркса наме
тился переход от идеализма к ма
териализму, отход от философии 
Гегеля, которую разделял Маркс 
в юные годы. 

К Гегелю молодого Маркса при
влекала диалектика. 

Уже в молодости Маркс былак-

работана структура самого аппа 
рата ипститута. 

В своих выст>'пленнях тов. Вай
нер, Капланский и другие на фак-

Марко убедился^ изучая борьбу со
словий. В 1842 году Карл Маркс 
был редактором «Рейнской газе

тах и цифрах, данных из бухгал- тык В то время в прусском ланд-
терпп доказали, что утверждение таге происходили дебаты о законе 
тов. Смирнова о произведенном со-' против кражи дров. Обсуждение 
кращенни штатов института на УТОГО вопроса повлияло на фило-
290 ,чел. является необоснован- софское развитие Маркса. 
иым и вводящим партком в заблу
ждение, так как действительного 

Закон против кражи дров пред
усматривал государственную за-

(Ч1к.ра1цення адм.-управленческого , щцту лесов помещиков и был на-
анпарата и снижения фондов зар-Цравлен против интересов пенму-
платы инстатут на сегодняшний щ^.^ крестьянства, лишенного 
день не имеет. Сокращения про- топлива. За введение закона го-
П1ЛИ в основном за счет вакант- лосовалн помещики, против—кре-
иых должностей. В частности в стьяне. Представители буржуазии 
числе сокращенных фигурируют и начале дебатов были нейтраль
но тардеробщиков, которые б шта- ными, но в решающий момент под-
те института пикогдале были. держали помещиков, И закон про-

Счйтая,- что сокращение штатов тив кражн дров—государственная 
на основе уплотнения рабочего защита несправедливости — был 
дня, повышения ответственности и 151̂ еден в жизнь, 
совмепц'ння профессий ~ зада- ;-5то явно противоречило попя-
ча б{)льшон политической важ- тню о государстве, высказанному 
нос г̂и. партком отметил, что Гегелем. Государство (по определе-
днректор института тов. Смир- шш Гегеля)—орган мирового ду-
нов. вместо того, чтобы по- ха и высшая справедливость, а 
б^ольн[евистски взяться за дей- оказалось, что в практическом про-
ствительную перестройку аппара- явлении оно действовало как клас-
та института н сокращение адми- совый орган, имеющий земную 
пист'ративно-упраБленческих шта- природу п несправедливо разре-
тов, ограничился сокращением сво- гнающий практические вонросы 
бодных вакансий и низко опла- жизни. В частности, это доказало 
чнваемого персонала. В связи с издание закона против кражи 

дров. 

Отсюда у Маркса появилось со
мнение в правильности основных 
положений философии Гегеля. 

Надо было ре1Ш1ть, что делать 

этим фонд зарплаты по админи
стративно-хозяйственному персона
лу по сравнению с 1939 г. факти
чески не снизился. 

Таким обпазом утверждение тов. 
Смирнова на партсобрании ЛЙИ от оторваться от революционной прак-
20 нарта о сокращении фонда тикн и остаться с Гегелем, или 
зарплаты на 12—15 нроц". яв- остаться революционером-практи

ком и порвать с Хегелем. 
ляется неправильным. 

I Это был трудный вопрос. Фило-
Несмотря на ряд указаний со рофия Гегеля в то время была 

стороны парткома и общего нарт-'передовой. Куда же от нее итти? 

собрания о перестройке структу-1 Кар^у Марксу помог Людвиг 
ры аппарата, эти указания тов. Фейербах, который в то время уже 

Смирновым вынолняютс-я неудов

летворительно. 

Исходя из этого, парт'ком пред

ложил: 

нартчасти дирекции на основе 

]1ерестройки аппарата и уплотне

ния рабочего дня служащих до 

5 апреля освободиться от лишних 

людей, сократив административ

но-управленческий аппарат в со

ответствии с указаниями партии; 

всем коммунистам - начальни

кам отделов института оказать по

мощь директору в проведении этой 

работы путем представления до 

1 апреля своих соображений о 

возможности сокращения аппарата 

и изменения структуры института; 

всем секретарям партбюро п 

месткому ннститута провести разъ

яснительную работу о необходи

мости уплотнення рабочего време

ни, повышения ответственности, 

раццрпализации, сокращения лиш

них людей и перестройки аппа

рата. 

порвал с гегелевским идеализмом 
н перешел к позициям материа
лизма. 

Но Фейербах пошел от Гегеля 
назад к механистическому, мета
физическому материализму, Маркс 
же, будучи революционером-прак
тиком, пошел от Гегеля вперед, к 
новой форме материализма. Он со
здал вместе с Фридрихом Энгель
сом новый диалектический ма
териализм, взяв от Гегеля самое 
прогрессивное зерно его филосо
фии—диалектику. 

Так началась первая лекция 
тов, И. М. Широкова на курсах 
марксизма - ленинизма, организо
ванных парткомом института для 
профессорско - преподавательского 

коллектива еще в пропЕлом году. 

Четкая и живая мысль лектора 
захватывает слушателя, привле

кает его к глубокому изучению 
основ марксизма-ленинизма. Сразу 
стало очевидным, что лекции тов. 
Широкова, несомненно, 01(ажут 
большую помощь товарищам, са
мостоятельно повышающим уро
вень своих научных политических 
знаний, если они будут посещать 
каждую лекцию. , ' 

Поэтому во Бремя перерыва не

вольно захотелось ознакомиться с 

журналом носеп^енпй, получить све

дения о численности аудиторий, о 

составе, о степени регулярности 

посещения курсов отдельными 

слушателями. Оадзалось, что на 

лекции «Развитие диалектическо

го материализма», прочитанной 

тов, Широковым 19 марта, при

сутствовало 170 человек. Пример

но 90 нроц. присутствовавших по

стоянно посещает курсы марксиз

ма-лепипизма, 10 проц. присут

ствовавших—неаккуратные слу

шатели. 

Коммунисты-преподаватели, ас

пиранты института слабо исполь

зуют лекции. 

Члены партбюро факультетов 

тоже не могут быть поставлены в 

пример. Из журнала посещений 

стало известно, 'гго факультетские 

партбюро на лекциях былн пред

ставлены единицами. Так, напри

мер, из членов партбюро метал

лургического факультета присут

ствовал только один тов. Шуш

панов. 

Не лучше обстоит дело по 

другим факультетам. Даже из пар

тийного комитета присутствовало 

только семь человек. 

Коммунисты Индустриального 

института должны включиться в 

[)аботу курсов марксизма-лениниз

ма. Хорошие лекции тов. Широ

кова могут послужить в качестве 

исчерпывающей консультации по 

теории марксизма-ленинизма, ^ ов

ладение которой— долг каждого 

коммуниста, каждого гражданина 

Советского Союза. 

Следующая 'лекция тов. Широ

кова состоится 1 апреля 1940 г. 

в аудитории 215 Главного здания 

института. 

М. КУЗЬМИН 

при Московском Государственном уни
верситете второй год работает вечерний 
марксистско-ленинский университет, на 
которой научные сотрудники МГУ и дру
гих высших учебных заведений слушают 

лекции по истории ВкП(б) 
На снимке: слушатели 1 курса (на пе
редней плане, слева направо) старший 
военный преподаватель МГУ А. А Алек
сеев и доктор геологических и техни
ческих наук профессор М. М. Филатов 

. на лекции профессо|Га Юдовского по 
1теме „Февральская революция 1917 г." 

Редко, по встречаются люд1, 
запятые только собой, только сво
ими делами и делишками. Себялю
бие, эгоизм—основные черты мх 

I характера, и туго приходится то
му, кто попал в их среду. 

I Студент П курса инженерно-
экономического факультета Кол
чин, общительный и веселый юно
ша, жил вместе с Карасевым и 
Ктояном, также студентами П кур
са инженерно-экономического, фа
культета. Жили—не ссорились, но 
вечерам ^^анимались или играли в-

; домино. 
I Но вдруг Колчин заболел. С это
го момента он перестал существо
вать для Карасева и Ктояна н кав 

.товарищ, и как человек. Им даже 
I в голову пе приходило, что к 
1 больному нужно вызвать врача, 
что ему нужно подать напиться 
воды, принести поесть. И Колчин 
принужден был с высокой темпе
ратурой спускаться с чствертог*» 
этажа на первый в кипятилку за 
водой, стоять в очереди, чтобы 
пообедать. Однажды, обессилев, ои 
упал в коридоре. Потом встал н, 
цепляясь за стенку, побрел в ком
нату. 

О болезни Колчина -узнал член 
комитета ВЛКСМ Бурдо. После за
нятий он зашел в комнату боль
ного. Когда он открыл дверь, то 
увидел, что воздух был сиз от та
бачного дыма. Колчип узнал Бур
до. В1![яснилось, что больной не 
ел ничего вторые сутки. 

— Дай кастрюльку. Я принесу 
Колчину обед,—попросил Бурдо 
у пришедшего с кипятком Кара-
сева. 

— Не рам, самому нужна,— 
буркнул тот в ответ. 

Вскоре приехал вызванный Вур
до врач. Он поставил диагноз: вос
паление легких в очень тяже
лой форме. 

Итак, из-за редкостного, почти 
преступного равнодушия к боль
ному со стороны его «товари
щей», столь несвойственного на-
пшм, советским людям, Колчин на 
долгое время попал в больницу. 
Вряд ли он сможет но выздоровле
нии быстро наверстать пропущен
ное и в срок сдать весеннюю сес
сию. 

Не стыдно ли вам, комсомо.:ец 
Карасев? 

Не стыдно лн вам, Ктоян? 
Б. БЕЛЯЕВ 

С совещания 
редколлегий 
стенных газет 

15 марта в редакции состоялось 
совещание редакторов и членов 
редколлегий факультетских стен
ных газет. 

Совещание обсудило два вонро-
I о соревновании во втором се-

^ тре и об освещении партийной 
у зни в стенной печати. 
Выступавшие товарищи указы

вали, что факультетские партий
ные организации плохо руковод)ГР 
своей печатью, не ставят перед р<!-
дактором стенгазеты задачи по ос
вещению, партийной жизни. 

— В лучшем случае параорг 
тов. Лунозолин спросит, почему не 
выходит газета,—говорит редак
тор «Промтранспортника» тов. 
Чеспип. 

В ближайшие дни партком ск-
вместно с редакцией созывает со
вещание культпропов партбюро, на 
котором будет поставлен вопрос 
о руководстве стенными газетами. 

Редакторы и члены редколлегий 
одобрили проведение таких сове
щаний и предложили нроводить-
их ежемесячно. 7 апреля созы
вается совещание, па котором бу
дут обсуждены тематический план 
стенгазеты и содержание номеров, 
посвященных празднованию 1 Мая 
1940 года. 
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Благодарность 
от бойцов 

' • Дорогие товарищи, мы, коман-
.диры, политработники и бойцы 
РККА, находящиеся на излечении 
в клиническом госпитале ВМ.\ 
РККА им. С. М. Кирова, с глубо
ким чувством и со всей нашей 
искре нно СЧ'ЬЮ шлем вам ваше 
красноармейское спасибо за орга
низацию для нас в нашей клини
ке вашего концерта. 

Мы глубоко уверены, что ваше 
участие в концертах самодеятель
ности, устраиваемых для' бойцов, 
отнюдь не отразится на усвоении 
вами технических и социально-
экономических наук, а наоборот 
удесятерит вашу энергию. 

Еще раз наше красноармейское 
спасибо за хорошо продуманный и 
организованный вечер. 

Желаем вам дальнейших успе
хов на культурном фронте. 

Политрук клиники и. Михалкин. 
Ст. политрук Привалов. 
Мл. лейтенант Досужий, 
Ст. лейтенант Бойков. 
Интендант III ранга Сорокин. 
Военинженер III ранга Новиков. 
Красноармейцы (шесть подпи
сей). 

К 1 января 1941 года 
ликвидировать неграмотность 

С О Р Е В Н О В А Н И Я 
ЛЫЖНИКОВ „НАУКИ" 
Несмотря на прекрасную погоду 

н отличное скольжение, в лыжных 
соревнованиях рабочих, служащих 
н преподавателей, организованных 
19 марта спортобществом яНаука", от 
ЛИИ участвовало только 30 человек. 

В основном это была рабочая и 
служащая молодежь. Аспиранты и 
преподаватели почти отсутствовали, 

В соревнованиях участвовали и 
лыжники из Физико-технического, 
Гидротехнического институтов и 
Электротехнической академии. 

Первое место в соревнованиях за
няла команда БКР (Нетраш, Грюн
штам, Апульцина и Волкова), вто
рое—команда Физико-техническог'1 
института и третье—команда аппа
рата дирекции. 

В личном первенстве среди жен
щин первое и второе места поделили 
тт. Полякова (работник военной ка
федры» и Петраш (БКР). Среди муж
чин первое место занял тов Докукин 
^Физико-технический институт), вто
рое—тов. Грюнштам (БКР), третье и 
четвертое места поделили тт. Апуль-
цин (БКР) и Николаев (механические 
мастерские). 

Всего в соревнованиях приняло 
участие 60 человек. 

ФИЛАТОВ 

На дистанции военизированного 
пробега 

^ О о о 
ОБОРОННЫЙ ДЕНЬ 

О ж и в и т ь 
работу комсода 

Успешно ̂  проведенная нодписк» 
Половина учебного года в на- июле институт с гордостью мо1 бы на заем третьей пятилетки (вы-

чальной школе взрослых прошла, заявить, что в его стенах нет ие- пуск 2-го года) выдвинула перед 
Много трудностей пришлось прео- грамотных и малограмотных, что комсодами предприятий и учреж-
долеть за эти полгода. И сейчас постановление партии и прави- дснпп большую политической важ-
еще работа школы не является тельства выполнено. |1шсти задачу—закрепить достиг-
нолноценпой, и сейчас еще эти Хозяйственный отдел института "Утую сумму наивысшей подписки 
трудности мешают ее работе. насчитывает 18 малограмотных па уаем и обеспечить своевремеп-

По пбстановлению Ленсовета, среди своих сотрудников, но в на- "ое и полное поступление средств 
неграмотность среди населения стоящее время нп один из них не "о займу в государственный к 
Ленинграда должна быть ликвиди- занимается в школе (начальник местный бюджеты, 
рована к 1 января 1941 года. Не отдела Н. А. Барышев). 1 Выполнение этой задачи опре-
меньше 50 проц. малограмотных д^ отдет капитального строи- ''̂ ^̂ *̂''̂ '' "*' существу, конечный ус-
должно окончить начальные шко- ^̂ р̂ ^̂ ^̂ тм ППГ.Р.ШЯЮТ ШКОЛУ 10 че-1"^^ ^̂ *''̂ '̂*̂ °̂ Ф "̂̂ "*̂ *̂ ь̂1е резуль

таты. 
Поставленная задача может быть 

. . „ . . д . . . . . . . . . . . - , , . Отдел капитального ремонта на- ^^^^ ,̂̂ ^^^ ,^д^^^ ^^^^^^ 

Да, сп^вй..ась бы, если бы учи- ^"^^^^^^ ^К''^'''^'ТТ.1.11 
лнсь все подлежг̂ щие обучению. «« «̂ «« «^ ' ^ ^ ' ' ' ^ ' ^ ^ ™ ™ ' 
Но этого пет. Из 164 человек ма- '^^'-1^ Саиохип, председатель 
лограмотных учится чюлько 37 профбюро-Норкин). 
нроц. Остальных до сих пор не В литейной лаборатории 5 ма-
удалось убедить в необходимости лограмотных, из них никто пе 
учиться грамоте ' учится (начальник тов. Лопаткин, 

Второй трудностью прошедше- профорг-Григорьев). 

тельства посещают школу 10 че-
лы взрослых к этому времени, ^^^^к, вместо 23. 
Справится ли наша школа с та
кой задачей на своем участке? 

Р А Б О Ч И Х и С Л У Ж А Щ И Х ' ™ У«<5пого полугодия были мно- , „ " ' . 1 * "*"^^^^^^ 
ж^ пк^к^ ' гочисленные срывы занятий: не ков студгородка ооучасюя ^о чь 

27 марта рабочие и служащие (̂ ыло помещения (Прибытковская -човек (директор тов. Макеименко, 
ЛЙИ проводят оборонный день., уд., корп. 7, 2-й корпус ЛИЙ), председатель цехкома—тов. Не
задачей этого дня является ожи- отсутствие освещения и электрн- трусова). 
вление осоавиахимовской работы, ческих лампочек (студгородок— Из запимающихся групп можно 
которая фактически отсутство- корпус 5, Прибытковская—корпус выделить группу малограмотных 
вала. (7, 2-й корпус ЛИИ), неявки на студгородка, где такие товарищи, 

Мы должны добиться того, что- занятия в пекоторые дни. / как К. А, Алексева, 3. В. Шишае-
бы каждый рабочий и служащий ^ ^^^^^^^^ ^^^^^ ^^ ^^_ ва, Е. В. Поноиаренко, М. В, Ва-
овладел какой-нибудь военной спе-; ^̂  сильева, А. Л. <5агородникова, М. 1. 
цкальностью. Международная об- иолнены вследствие этих причин. Комарова за в̂се полугодие не име-
становка заставляет нас быть на- Только с февраля работа школы ли ни одного пропуска занятий 
чеку и крепить оборонную мощь несколько оживилась, количество без уважительных причин, 
нашей родины. Между тем в ЛИИ учащихся увеличилось. Объясняет- В групне малограмотных Пкор- медленно оживить работу комсода. 
отсутствует Совет осоавиахимов- местком и дипек- пуса ЛЙИ можно отметить работу ' ^^аргийная и профсоюзная орга-
ской организации рабочих и слу- '̂ « Г ™ .^^ Г ^ ! " 1 . . ! ' ! ударников учебы тт. Е. Т. Бори- "«̂ ^Ц««> ^ ^'^^ «̂«•^̂ 'о̂  «о^" 
жащих, т. е. отсутствует тот ор- Ция института стали уделять боль- 1^^ ^ к. Нестеренко, С. В. Ко- '̂̂ "'" практически помочь комсоду 
ган, который должен направлять ше впимашся ликвидации мало- ^алькова, М. А. Беспаловой. выполнить возложенную на пег» 
всю работу. грамотности и неграмотности. Только пои дружной напряжен- °*̂ '̂ ™̂У̂ « обязанность прнвлече-

ПпГ птгтч1токкй К обовонному I т̂  ^ х Аолько ири дружной, илиряжен д,дд средств трудящихся через го-
Нри подготовке к оооронноиу | ^^^^^ ^^.^ партийные организа- ной работе всех наших культур- сударственные займы 

дню необходимо У'̂ ^̂ '̂̂ ^ ^^^^ ^^' ции н администрация тех объек- ных сил можно выполнить завет 
сдавших нормы ПВХО с тем рас- ^̂ ^̂  ̂ ,д̂  ^̂ .̂ ^̂  неграмотные и ма- В. И. Ленина о ликвидации негра-
четом, чтобы организовать 27 мар
та сдачу . этих норм лицами, изу-

усиления повседневной оператив
ной работы всего ломсодовскогл 
актива, но предоставлению возмож
ности подписаться на заем тем 
1)абочим н служащим, которые ещ» 
пе подписались или желают во
зобновить свою подписку на заем 
после перехода из других пред
приятий. 

Каковы же показатели закреп
ления подписки по займу в Ле
нинградском ,'Индустриальном нн
ституте? 

Наивысшая подписка по займу 
третьей пятилетки (выпуска 2-г» 
года) в сумме 1137485 руб. снизи
лась па 15 марта до 108965 руб., 
и это в то время, когда в ЛИИ 
имеется 1002 чел., не подписав
шихся на заем. 

Приведенные цифры отчетлив» 
характеризуют необходимость ие-

чавшиин программу. План прове- грамотных работников, то в нюне— 
дения оборонного дия предусмат
ривает также доклады на воен
ные темы, газоокуривание, работу 
в противогазах в течение полу
часа и т. п.' 

Надо полагать, что каждый ра-

лограмотпые, уделяли бы доста- мотности,' малограмотности в па
точное внимание обучению мало- шей стране. 

БРЫЗЖЕВА 

Президиум В!||боргского' 
. райкомсода 

Двери слетают с петель... 

ное участие в оборонном дне. 
КАЛИНИН 

Волокита с пропуском 
11 жарта 1940 г., в 12 час. 

05 мин. дпя, я обратился в отдел 
личного состава (комната 236) с 
просьбой обменять пропуск, в ко
тором стерлись фамилия, имя, от
чество и название должности. 

В кабинете 01сазалась одна со
трудница, которая с большой не
охотой мне ответила: «Товарищ, 
который меняет пропуска, куда-то 
•вышел, и, когда пойдет, не знаю». 

Я решил ждать. На протяжений 
пятнадцати минут приходили еще 
посетители, которые также хотели 
получить пропуска, отданные в 
бюро несколько дней назад для об
мена. 

Вдруг появилась какая-то Граж
данка с пирогами в руках. Я—за 
ней. Но пришлось воздержаться от 
разговора по своему делу, так как 
сидевшая на дежурстве сотрудница 
завела с пришедшей беседу о пи
рогах. 

Затем вновь пришедшая увлек
лась уничтожением буфетных из
делий, но я все же задал ей овой 
БОН рос. 

^По следам наших выступлений 

„ПОЧЕМУ ОНИ НЕ ВОЗЬМУТ 
МЫЛА И ЩЕТКИ?" 

{,Ииду стриальный'* М 16 от 
20 феврапя 1У40 годи) 

Каждый вечер отдыха, который клубом тов. Власов говорит: ^ , -
ботник института примет серьез- озодится в малом зале клуба сПропустить Петрова-ч)н певец>. Директор фабрики-кухнв студ-

студентов, обязательно сопрово- Петров говорит: ГПропусгать Ива- '''Р^^ка тов. Котов сообщил, что 
ждется поломкой входных дверей, н о в а ^ н чтец> и т. д. Пользуясь " Г а ^ Т ^ ' о л ь к о ' ^ и з " ^ м Г 

1 Почему это происходит? этим, проходит много товарищей. ~ кото^^^^^^ тста-
Факультет, проводящий вечер, Участникам самодеятельности '̂ "̂ ™ '̂ которая все еще не уста 

выдает энное количество пригла- надо выдать специальпые пропуска ^овлена. 
!сительных билетов. Как правило, и на факультетские вечера впу- ^^-^Р''^^ <> содержании в чисто-
ко времени, означенному в билете, екать только занятых в концерте, '̂ ^ ооеденного зала, производствен-
приглашенные не соби^ются. Ор- перечисленных в специальном ^^"^ « о̂Д^̂ ^ных помещений, спец-
ганизаторы, боясь срыва, начи- списке. Кроме этого, надо запре- «"«̂ '̂ ^̂  « « «̂"̂ «̂й гигиене былж 
нают пропускать людей без би- тить впуск не только в клуб, но «Осуждены на производственных 

Итак, в 12 часов 32 минуты я д^тов но лекционкам или просто и на фабрику-кухню хулиганов из совещаниях, что дало некоторый 
ушел, не добившись толку. так. Сосиовки, вечно толпящихся в положительный результат. 

К середине концерта зал уже вестибюле, часто пьяных, выра- ^' '^^ ^ ^^^^'^ выдаются офи-

I — Нет, не я женяю пропуска, 
последовал ответ. 

14 марта в 14 часов вечера я жающихея нецензурными слова- «> а̂иткам под талоны; это значн-.™, «««тл п„а переполнен. жающихея нецензурными слова- ••'—- -"^ -——' "-" ""«— 
застал сотрудницу па месте. Она ^ ^^^ ^^^^^ ^^^^^^^^ ^^^^^^^^ ^^^ занимающихся карманными ^^•'"'"̂  сократило утечку жнвен-
сказала, что куда-то вышел на- щепные, скапливаются на неболь- кражами и безобразничающих у "̂ ^̂ ^̂  „ 
чальник, а у него штампы. щоЙ площадке у дверей и требуют входа в кинотеатр. ^ ' ^ заключение ^ тов. дотов и -

Оставив свой пропуск с тем, от организаторов, чтобы их впусти- Пора научиться уважать регла- ^^^'^' "'*™ фаорике-кухпе должно 
иФл(̂1,т РГП пАппмили я опять ушел ЛИ, так как на билетах пе напи- ме1гг и программу общественных "̂ •'''̂  оказано содействие в деле 
чтобы его оформили, я опять ушел ^^, ^̂ ^̂  ^^^^^ определенного мероприятий. В этом отношении Устройства вытяжной и приточной 
и вернулся в 5 часов вечера. Про- ^^^^^^^ ^^^^^ прекращается. общественные организации дол- ^С1ггиляции, установки второй 
пуск оказался в прежнем состоя- ^ ним присоединяются любите- жпы играть главную организую- "армитки для втооых блюд, в иро
нии, а сотрудница ответила: ли потанцовать. Создается давка, щую роль. изводстве капитального ремонта 

— Начальник был занят, а я у дверей вылетают стекла, а ино- Культработник, член бюро пароварочных котлов и в обеспе-
и не обязана ходить к нему за '̂'Д̂  « сами двери. Во время вече-
штампами. 

ра отдыха, устраивавшегося ве
черним факультетом, дверь была 

15 марта к 11 часам утраштам- сорвана с петель. 

чении душем работников столовой. 

пы на новый пропуск были по
ставлены, но... не все. 

— Надо наложить еще один 

ВЛКСМ вечернего факультета 
АЙЗИН 

От редакции. Актуа.1ьность за- К1НСУЛЬТАЦйЯ ДЛЯ СТУДЕН1СВ 
метки тов. Айзина, подтверждает- Учебно-методи«еский кабинет изве-

Советский студепт должен быть ся мпогими фактами. В частно- "* ' " ' •'̂ ° консультации для студен-
тп,т«„ тг ,т,.лт.,>и«т.,.„«А„-,тт По„„ 1и11Ц1и1т 4'"''^^""1*1. п 1а^уит ^^^ вопросам самостоятельной рЗ-
точен и дисциплинирован. Надо сти, 17 марта, когда проводился боты будут временно проводиться в 
понять, что опаздывающие еры- вечер гидротехников, посвящен- комнате № 201 I корпуса по 3-м н 
вают программу мероприятий, за- ный отчету и выборам бюро физ- "̂"̂  •'̂ "*̂ " шестидневки, с з до 5 часов 

штамп, а начальника опять нет и ставляют своих товарищей терять культуры, у входной двери в ма- %' кабинете студенты могут позна-
н^известно, когда придет,—сказали время на ожидание, мешают слу- лый зал клуба создалась такая комиться с соответствующей литера-
МНе. |ШатЬ концерт. 'давка, что были выдавлены стекла, турой, а также с материалами о ра-

Я обменял свой пропуск только' ^Р '̂**^ 3*™̂ ° следует отметить При этом были выявлены особен- °̂5;5и °''''"'*""''°'' ^"^"^ Факультетов 
с помощью начальника спецотдела, неправильную организацию впуска ио рьяные дезорганизаторы~Зи- ^ 

ш, и «. x.IVа ^п^.^^,^^±^,,и^^а. у^астников самодеятельности. Пот повьев (энергомаш.) и Комаров —- - - - - ' 
ДМИТРИЕНКО лучается так, что заведующий (промтранспортныи факультет). Отв. редактор В. Б. МЫСИКОВ 
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